



## 各ご家庭で家族団らんのおうち時間の工夫を

緊急事態宣言の延長があり、また一足早い梅雨入りもあり、気分が滅入りそうな6月のスタートです。学校では引き続き、感染拡大防止に向けて、手洗いや手指消毒、常時換気や健康観察等、子供たちへの指導の強化を継続しています。

なお、大型商業施設等の休業休園を含め、各ご家庭でのおうち時間が多くなっていると思います。宣言下は、もうしばらく続きそうですので、お子様にとって、おうち時間を楽しめる工夫を考えてみませんか。

## 学校と地域、小中9年間をつなぐコミュニティ・スクールの創造

上記は、CS福間南の今年度の重点目標です。前号で、めざす子供像をお伝えしましたが、各教育活動を通して、上記の重点目標に向かって、次のような具体的方策を展開しています。

### 本年度の重点目標

#### 学校と地域、小中9年間をつなぐコミュニティ・スクールの創造

##### こころT

##### 正しい言葉を届ける子供

- ①自己を見つめ、未来を拓く道徳科学習指導
- ②人権尊重の視点に立った学級経営
- ③公正公平等、非認知的能力の育成

##### まなびT

##### 自分の言葉で表す子供

- ①FMスタイルの深化と拡充
- ②自分の考えを粘り強く、分かりやすく表現する指導
- ③所属感を高める学級活動の推進

##### からだT

##### 負けない体をつくる子供

- ①体力向上プランを重視した体育科学習指導
- ②グーパースクワット、学年体育大会スポコンタイムの全学年実施

##### きずなT

##### 地域に思いを届ける子供

- ①上西郷川を中核としたふるさと学習カリキュラム推進

##### 特支T

- ①個の実態に対応したきめ細かな指導

## GIGAスクール構想に向けて一人一台端末整備



【スクリーンで全体交流！】

保護者の皆様も、GIGA（ギガ）スクール構想という言葉をご存じだと思います。子供一人につき一台のタブレットが整備され、教室には左写真のように、大型モニターや充電キャビネットが整備されました。今後、授業で効果的にタブレットを活用し、子供たちの興味関心はもちろん、協働学習等でも授業の可能性を広げ、思考力判断力表現力の更なる育成に努めてまいります。

## 6月の主な行事予定

◎は、学級費等の納金日です。

日	曜	行	事	日	曜	行	事
1	火			16	水	◎	
2	水			17	木	◎	子供会議
3	木			18	金	◎	
4	金	委員会活動		19	土		
5	土			20	日		
6	日			21	月		
7	月			22	火		
8	火			23	水		※2年生健診の為、6時間授業
9	水			24	木		
10	木			25	金		週末課題
11	金	クラブ活動、週末課題		26	土		
12	土	土曜日授業①、PTA本部&企画		27	日		
13	日			28	月		
14	月	家庭学習がんばり週間(～18日)		29	火		
15	火	5年生福岡県学力テスト		30	水		※2年生健診の為、6時間授業

### 7月の主な行事予定(あくまで予定であり、変更になる可能性もあります。)

2日(金) 6年生修学旅行	19日(月) 1学期給食終了、大掃除
3日(土) 6年生修学旅行	20日(火) 第1学期終業式(11:45下校)
5日(月) 6年生のみ振替休業日	※7/26～30日に希望制個人懇談を実施予定
9日(金) クラブ活動	※各学年の内科健診や歯科検診等の予定は、各学年だよりをご覧ください。
12日(月) PTA本部役員会&企画会議	

## 休日の過ごし方：保護者からこんな質問が？

Q1 我が子が、ほっといたら1日中ユーチューブを見たり、ゲームをしたりと、なかなか止めないのですが、どうすればいいですか。

- ① 子供の立場からすると、「じゃあ、ゲーム以外に何をするんだよ。」という声が聞こえてきそうです。子供も退屈で、たまらないのです。ですから、ただ単に「もう、ゲームをやめなさい。」とお説教をしても心に響きません。まずは、ユーチューブやゲームで時間をつぶしているお子様に共感してください。
- ② お子様が、どんなゲームにはまっているか、保護者も一緒になってゲームに親しみます。一緒にプレイすることで、ゲームの概要を知り、そのゲームの止め時も分かってくるはずです。お子様がはまっているゲームの魅力を知り、親子でそのゲームの話をすれば会話も増え、また「ヤメ時」の指示もしやすくなるでしょう。
- ③ ゲーム機を使用しない、新たな楽しいゲームを探します。将棋やオセロ、トランプや卓上ゲーム、ドミノとかプラモデル、外に出て、散歩がてらに親子でゴミ拾いゲームとか、なにかしら、ゲーム機を使用しない他のゲーム?の情報を提供し、親子で一緒にやってみるのです。ここでのポイントは、親子で共に楽しむのです。
- ④ 決して、「ゲームのし過ぎ」の罰で勉強をさせないでください。お子様が、勉強そのものを「罰」として捉えてしまい、かえって勉強嫌いになります。
- ⑤ ゲーム機を使用する時間帯をお子様自身で決めさせましょう。そして、こそこそせず、堂々とゲームを楽しくする時間を認めてあげます。視力の低下なども説明して、午前中1時間、午後2時間とか、具体的に親子で一緒に話し合うとよいです。

本通信の表に、おうち時間の工夫について記載しましたが、上記③等も参考にしていただければと思います。なお、お子様のゲーム依存等、ご心配な点があれば、どうぞ学校にご相談ください。

